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Prefeitura entrega uniformes e material 
escolar para alunos da rede municipal

Canil Fila Puro, 
destaque no Sul 
do Brasil, agora 

em Goioerê
A cidade de Goioerê 

passa a ser sede do Canil 
Fila Puro, um canil que tem 
direcionado seus trabalhos 
e legado para todo o sul do 
Brasil, representando a raça 
de cão Fila Brasileiro.

Carteirinha do transporte escolar 
pode ser feita a partir de segunda

A Secretaria de Edu-
cação de Goioerê está 
informando aos pais e 
responsáveis, que a cartei-

rinha do transporte escolar, 
poderá ser feita a partir de 
segunda-feira, dia 07 até o 
dia 11.

Betinho anuncia 11,20% de reajuste 
aos servidores públicos municipais

O prefeito de Goioerê, 
Betinho Lima, anunciou 
na tarde desta sexta-feira, 
o reajuste de 11,20% para 
os servidores públicos 
municipais.  Além do rea-
juste, o prefeito anunciou 
a mudança da data-base 
dos servidores, que foi 
antecipada de 1º de abril 
para 1º de fevereiro. 

Semana pedagógica 
iniciou em Goioerê, 
na última quinta-feira, 
com uma importante 
palestra com o tema 
“Diferentes formas de 
ensinar e aprender”. 
Nesta sexta feira, o 
prefeito Betinho Lima 
e a secretária de Edu-
cação Aline Batista, 
fizeram a entrega de 
uniformes e material 
escolar para todos os 
alunos da rede muni-
cipal de ensino.

Prefeitura distribui 
tablets para agentes de 
saúde e de endemias

A Prefeitura de Goio-
erê, através da Secretaria 
Municipal de Saúde, fez 
na manhã desta sexta-feira, 
a entrega de tablets para 
todos agentes de saúde e 
de endemias locais.
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Canil Fila Puro, destaque no Sul
 do Brasil, agora em Goioerê

A cidade de Goioerê passa a 
ser sede do Canil Fila Puro, um 
canil que tem direcionado seus 
trabalhos e legado para todo o 
sul do Brasil, representando 
a raça de cão Fila Brasileiro, 
com a comercialização de 
fi lhotes original fi la brasileiro 
e também com o adestramento 
da raça e outras demais raças 
de cães, com treinamentos no 
local da residência do pro-
prietário do animal partindo 
de comandos básicos até trei-
namento de ataque e guarda 
dependendo da raça específi ca.

O proprietário do canil 
é o advogado e amante da 
raça, Nelson Barros Junior, 
de família tradicional no mu-
nicípio de Goioerê, que citou 
a reportagem:

“O Canil Fila Puro, canil 
este especializado na criação 
da raça Fila Brasileiro, re-
gistrado na SOBRACI - SO-
CIEDADE BRASILEIRA DE 
CINOFILIA, na qual nos dá 
o direito de vender fi lhotes, 
pois possuímos cães registra-
dos com Pedigree CBKC e 
SOBRACI, e estamos implan-
tados no coração de Goioerê, 
cidade na qual minha família 

O canil vai trabalhar com raça de Cão Fila Brasileira
está estabelecida há mais de 
50 anos. A especialidade em 
Fila Brasileiro se dá pelo meu 
amor à raças de porte gigante, 
pois a cerca de 20 anos, fui um 
dos primeiros criadores de cães 
da raça Mastin Napolitano no 
Estado do Paraná”, concluiu 
Nelson.

O canil conta ainda com 

amplo espaço, e baias estru-
turadas com hidráulica e ilu-
minação especial para os cães.

“Fazemos adestramento 
do básico aos mais avançados 
comandos para cães de todas 
as raças e contamos com 
equipamentos como SUIT 
BITE, especial para treina-
mento de ataque para raças 

mais específi cas, usadas para 
defesa pessoal e de guarda 
patrimonial, como também 
guarda patrimonial rural”, 
destacou Barros.

Mais informações a respei-
to do Canil Fila Puro, vendas 
de filhotes e adestramento 
pode ser feito via whatsapp no 
numero 44 99754-5240.

Hospital do Câncer Uopeccan recebe R$ 558 mil 
do BRDE para implementar novos programas
O Hospital do Câncer Uo-

peccan, com sede em Cascavel 
(Oeste) e unidade em Umua-
rama (Noroeste), receberá R$ 
558.751,95 do Banco Regional 
de Desenvolvimento do Extre-
mo Sul (BRDE).

Os recursos são de incenti-
vo fi scal e serão aplicados em 
ações do Programa Nacional 
de Apoio à Atenção Oncológi-
ca – Pronon (R$ 446.399,57) e 
Programa Nacional de Apoio 
à Atenção da Saúde da Pessoa 
com Defi ciência - Pronas (R$ 
112.352.38).

Na próxima segunda-feira 
(7), o Uopeccan de Cascavel 
recebe a visita institucional 
da direção do BRDE. Está 
prevista na agenda a partici-
pação da diretoria e gerência 
da Uopeccan.

Segundo o presidente do 
Conselho do Superior da 
hospital, Ciro Antonio Kreuz, 
iniciativas como essa são 
essenciais para continuar 
oferecendo atendimento hu-
manizado e de qualidade aos 
pacientes.

“Com esse apoio vamos 
conseguir mais inclusão so-
cial, através da capacitação 
em Libras de profi ssionais da 
saúde da 12ª Regional de Saú-
de de Umuarama, facilitando 
a comunicação entre a equipe 
multidisciplinar e os pacien-
tes. Além do equipamento de 
tomografi a, que trará mais agi-
lidade e precisão na realização 
dos nossos serviços”, diz.

Entre as dezenas de opera-
ções de crédito, fi nanciamento 
e repasse de recursos para 

projetos sociais, culturais e 
esportivos realizadas pelo 
BRDE, os incentivos fi scais - 
mecanismo de renúncia fi scal 
- tiveram aplicação de R$ 3,7 
milhões, em 95 propostas em 
todo o Paraná, nos últimos 
três anos.

“Os recursos destinados 
por meio dos incentivos fi scais 
ao Hospital do Câncer Uopec-
can é o reconhecimento deste 
trabalho imprescindível para 
as cidades de Cascavel e Umu-
arama e suas comunidades 
vizinhas, num atendimento de 
referência”, comenta o diretor 
administrativo do BRDE, Luiz 
Carlos Borges da Silveira.

PRONON E PRONAS 
– O Programa Nacional de 

Apoio à Atenção Oncológi-
ca (Pronon) foi criado pelo 
Ministério da Saúde para 
incentivar ações e serviços 
desenvolvidos por entidades, 
associações e fundações 
privadas sem fi ns lucrativos, 
que atuam no campo da on-
cologia.

O projeto com o BRDE tem 

como objetivo contribuir para 
a aquisição do equipamento de 
tomografi a de alta complexi-
dade de 64 canais.

No “Uopeccan para todos”, 
por intermédio do Pronas, o 
intuito é ofertar curso de Libras 
aos colaboradores da saúde 
da 12ª Regional de Saúde de 
Umuarama.

Recursos são de incentivos fi scais e serão destinados a programas de atenção 
à oncologia e de atenção da Saúde da Pessoa com Defi ciência

Termo de cooperação
O Sistema Federação das Indústrias do Paraná (Fiep) e 

a Confederação Nacional das Câmaras de Comércio Brasil-
-Israel vão assinar, em breve, um termo de cooperação para 
estimular ações conjuntas que aproximem os industriais 
paranaenses de empresas e investidores israelenses. A co-
laboração entre os países vai impulsionar a promoção de 
novos negócios e a troca de conhecimentos em áreas como 
tecnologia e inovação, em que o país do Oriente Médio é 
referência. 

Ferry na mira
O deputado Michele Ca-

puto (PSDB) vai apresentar 
na segunda-feira, 7, um 
requerimento com pedido 
de instalação de comissão 
especial para investigar a 
série de incidentes e proble-
mas do ferry-boat que faz a 
travessia entre as cidades 
de Matinhos e Guaratuba, 
no litoral do Paraná. Até 
agora, 14 deputados assi-
naram o requerimento. “Já 
aconteceram uma série de 
problemas graves, até agora 
as pessoas estão perdendo 
tempo e paciência, mas 
pode ser que daqui a pouco 
se percam vidas”, alertou.

Mão na massa
O deputado Tiago Ama-

ral (PSB) destacou a atuação 
da Comissão de Infraestru-
tura para tirar viaduto da 
PUC do papel. “O viaduto 
da PUC é uma das obras 
mais importantes para a 
estrutura viária da cidade 
de Londrina. A Comissão da 
Infraestrutura vem liderando 
uma série de obras estratégi-
cas para o desenvolvimento 
da cidade de Londrina e da 
região e melhoria da vida 
das pessoas, e o resultado 
é que obras como essa, do 
viaduto da PUC, o viaduto 
Brastislava/Av Brasil e a du-
plicação da PR-445, saíram 
do papel”, disse.

De cima
O presidente estadual 

do PSB , Severino Araújo, 
reforçou que o partido não 
será “uma sublegenda” do 
PT no Paraná. Araújo disse 
que tem acompanhado os 
entraves para a formação 
de uma federação entre 
os dois partidos e reforça 
que as diferenças não são 
somente em São Paulo e 
Pernambuco. “Há difi cul-
dade para caminhar e a 
discussão vai longe. Mas 
eu sou contra por causa da 
verticalização. A decisão 
vem de cima para baixo e 
implica não apenas nas elei-
ções de 2022, mas também 
nas eleições municipais de 
2024”, disse Araújo.

Reforma tributária
O vice-líder do Pros na 

Câmara, deputado Toninho 
Wandscheer (PR), reiterou 
que a principal meta do 
partido neste ano é traba-
lhar para que os impostos 
no Brasil sejam reduzidos. 
“Para o nosso país crescer, 
para gerar mais emprego, 
mais renda, e para baixar 
o custo Brasil, nós preci-
samos aprovar a reforma 
tributária. Para o Pros, é 
o tema mais importante 
que deve ser votado neste 
ano. Já passamos dois anos 
debatendo e está na hora de 
votar esse projeto”, defende 
Wandscheer.
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O Prefeito do Município de Goioerê, Estado do 
Paraná, Senhor ROBERTO DOS REIS DE LIMA, 

CONVIDA:

Autoridades, membros de Conselhos Municipais, 
Vereadores, Secretários e a Comunidade em geral 
para participarem da “AUDIÊNCIA PÚBLICA” para 
Avaliação do Cumprimento das Metas Fiscais do 3º 
Quadrimestre de 2021 e Avaliação da Prestação de 
Contas da Secretaria Municipal de Saúde, em atendi-
mento ao que determina a Lei nº 101/2000 – Lei de 
Responsabilidade Fiscal e a Lei da Audiência Pública 
nº 2.520/2017.

Data: 24 de fevereiro de 2022
Horário: 20:00 hrs
Local: CÂMARA MUNICIPAL

O Município tomará as medidas necessárias de 
enfrentamento do COVID-19, conforme Decreto Mu-
nicipal nº 7.297/2021. A Audiência Pública se realizará 
com as seguintes condições:

I) contingenciamento de pessoas no acesso ao Ple-
nário (50% da capacidade máxima);

II) todas as pessoas que participarem da referida 
Audiência deverão estar usando máscara;

III) haverá na entrada do Plenário, em local de fácil 
acesso, álcool em gel setenta por cento para a utilização 
dos participantes;

IV) o Plenário será antecipadamente preparado de 
forma a manter o distanciamento social de no mínimo 
dois metros.

Prefeitura distribui tablets para 
agentes de saúde e de endemias

A Prefeitura de Goioerê, 
através da Secretaria Muni-
cipal de Saúde, fez na manhã 
desta sexta-feira, a entrega de 
tablets para todos agentes de 
saúde e de endemias locais.

De acordo com a secretá-
ria Gabriela Martins, com a 
entrega dos tablets, a Secre-
taria de Saúde vai dinamizar 
o trabalho dos agentes, que 
passam a registrar digital-
mente as visitas domiciliares, 
diagnósticos e notifi cações.

Durante a solenidade de 
entrega, o prefeito Betinho 
Lima falou da sua alegria e sa-
tisfação em poder fazer parte 
desse momento histórico 
para o município. “Se dúvida, 
um momento histórico para 
todos nós”, disse ele.

Segundo o prefeito, os 
tablets são mais um ins-
trumento de aproximação 
da gestão com o cidadão. 

O prefeito Betinho Lima quando fazia a entrega dos tablets para os agentes de saúde

Carteirinha do transporte escolar 
pode ser feita a partir de segunda

A Secretaria de Educação 
de Goioerê está informando 
aos pais e responsáveis, que 
a carteirinha do transporte 
escolar, poderá ser feita a 
partir de segunda-feira, dia 
07 até o dia 11.

O documento será feito 
na sede da secretaria, que 
fi ca na Rua José Bonifácio, 
840 - das 8 às 12 horas e das 
14 às 17 horas. 

Para requerer a carteiri-
nha será preciso apresentar 
os seguintes documentos: 
declaração de matrícula; 
comprovante de residência; 
RG e CPF. Os pais interresados devem procurar a secretária de educação

“Tenho certeza que essa 
ferramenta vai deixar ainda 
melhor o serviço prestado 
pelos servidores da saúde 

à nossa população”, frisou.
Ao todo, foram entregues 

62 tablets para os agentes, 
que elogiaram a iniciativa 

da Prefeitura.“Com certeza é  
um avanço para o nosso mu-
nicípio, porque vai dinamizar 
nosso trabalho”, disseram.

Betinho anuncia 11,20% de reajuste 
aos servidores públicos municipais

O prefeito de Goioerê, 
Betinho Lima, anunciou 
na tarde desta sexta-feira, 
o reajuste de 11,20% para 
os servidores públicos 
municipais.  Além do rea-
juste, o prefeito anunciou 
a mudança da data-base 
dos servidores, que foi 
antecipada de 1º de abril 
para 1º de fevereiro.  

Durante o anúncio, o 
prefeito lembrou o com-
promisso que tem com a 
população e seus servi-
dores, principalmente em 
um momento em que o 
país ainda é marcado pela 
instabilidade econômica. 

“Graças a Deus e a 
boa gestão fi nanceira que 
temos feito, estamos con-
seguindo conceder este 
reajuste aos servidores e 
investir mais do que a lei 
exige em saúde e educa-

ção, por exemplo. Isso é 
justo e necessário, pois 
trabalhamos duro e com 
responsabilidade”, desta-
cou Betinho.

O prefeito disse ainda, 
que o benefício também 
é uma forma de valorizar 
e reconhecer o trabalho 
dos servidores que tanto 
fazem pela cidade. “Não 
poderíamos deixar de 
honrar e valorizar nossos 
servidores, que são os 
responsáveis pelos servi-
ços, obras e realizações na 
nossa cidade. Mas estamos 
fazendo isso com muita 
responsabilidade”, disse.

O prefeito Betinho fez 
questão de enfatizar que 
o benefício foi discutido 
com os vereadores e tam-
bém com representantes 
do Sindicato dos Servi-
dores.O prefeito Betinho Lima, ladeado por assessores, anuncia reajuste para todos os servidores
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